



Entente Athlétique Romane et Péageoise

*Monsieur TALLENT Gilbert
Coordination anti-nucléaire du Sud-Est*

Romans, le 6 octobre 2010.

Monsieur,

J'ai bien reçu votre courrier du 30 septembre dernier, et je me permets de vous apporter certaines réponses et corrections.

En premier lieu, je tiens à vous préciser que le groupe AREVA ne s'est pas lui-même invité sur les « 10 Km de Romans ». En effet, l'EARP profite du soutien du groupe AREVA (par le biais de son entreprise locale FBFC) depuis 2 saisons déjà. Il s'agit d'un partenariat qui s'inscrit dans le prolongement du partenariat national qui lie AREVA et la FFA (Fédération Française d'Athlétisme), et qui s'est notamment exprimé lors des récents Championnats de France Elite qui se sont tenus à Valence, puis lors des Championnats d'Europe de Barcelone. En soutenant également l'athlétisme de masse au niveau local, ce groupe montre son attachement à la pratique populaire de l'athlétisme.

Je pense pouvoir dire que AREVA apprécie les valeurs et les images portées par le premier des sports olympiques, mais également que l'entreprise romane FBFC reconnaît le club EARP comme acteur principal du sport romano-péageois, sur tous les maillons du « sport pour tous » (de l'athlète de haut niveau au débutant, du poussin au vétéran). Je ne peux que me satisfaire du fait qu'un groupe industriel se tourne vers un sport amateur, populaire, et si souvent boudé par les financeurs privés.

En aucun cas il ne s'agit pour l'EARP de donner une tribune ou de participer à une entreprise de « restauration d'image », je vous l'assure, et nous ne nous sentons pas utilisés (nous ne nous serions pas engagés dans ce partenariat dans le cas contraire). Aussi, et par respect d'une collaboration en cours, nous ne changerons pas l'organisation de cette journée.

Pour ce qui est du jugement que vous portez sur le groupe AREVA, il ne m'appartient pas de le commenter. Je tiens juste à vous préciser qu'il ne me semble pas opportun de saisir l'occasion d'une fête populaire pour l'exprimer, dans la mesure où il existe dans notre pays, fort heureusement, de nombreux autres moyens de défendre ses opinions.

Espérant avoir répondu à vos questions, je vous prie de croire, Monsieur, en l'expression de mes salutations distinguées.

Le Président de l'EARP
Jean-François JUVIN

EARP. « Maison des Sports ». 26, rue Magnard. 26100 ROMANS. www.earp.fr contact@earp.fr

Club soutenu par :

